



Imagen de la exposición que se inauguró ayer en Fonseca. | BARROSO

Una muestra refleja a las víctimas de la guerra del gas boliviana

A.B. | SALAMANCA

La Hospedería Fonseca acogió ayer la inauguración de la muestra "A doce años del gas" donde se repasa a través de fotografías testimonios de las víctimas. La alumna de la Universidad René Barrientos presentó una exposición que recuerda "a los caídos de octubre y que dieron su vida en defensa de los hidrocarburos".

El ministro de Relaciones Exteriores, David Choquehuanca, pidió

que estos hechos "no vuelvan a suceder en ninguna parte" y mostró su confianza en "superar el odio y el resentimiento".

El acto también contó con la presencia del embajador de Bolivia en los Países Bajos, Eduardo Rodríguez, el director de la Escuela Vivir Bien de Salamanca, Carlos Nina, la vicerrectora de Internacionalización, M^a Ángeles Serrano y la directora del Instituto de Iberoamérica, Mercedes García.